



Grusswort des Präsidenten

Werte liberale Seniorinnen und Senioren des Kantons Luzern

Es ist mir eine Freude und Ehre zugleich, mich als Ihren neuen Präsidenten vorstellen zu dürfen.

Geboren 1962 in Schöftland/AG bin ich nach einer längeren Wanderschaft durch die Kantone Bern, Schwyz und Graubünden schliesslich mit meiner jungen Familie vor 32 Jahren in Ebikon angekommen.

Seit mehr als 25 Jahren bin ich Gründer und Mitbesitzer einer Firma in Immensee/SZ, die Produkte für den Transport von Sachen und Menschen mit dem Helikopter entwickelt und herstellt. Wir sind Lehrbetrieb und bilden junge Menschen im Seilerhandwerk aus.

Seit 2017 im Vorstand der FDP.Die Liberalen Ebikon, durfte ich die letzten 4 Jahre als Präsident der Bildungskommission amten und 2023 für den Kantonsrat sowie den Nationalrat kandidieren.

Auf diesem Weg wurde ich von liberalen Seniorinnen und Senioren angesprochen und entdeckte eine ganz neue Welt: die FDP.Die Liberalen 60+ Kanton Luzern. Bereits im Frühling 2024 durften wir in Ebikon mit der Liste 15 «FDP – Erfahrung» einen äusserst erfolgreichen Wahlkampf begleiten.

Und nun darf ich seit dem 19. Juni 2024 als Präsident den Verein mit überaus spannenden Menschen an meiner Seite führen und ich freue mich auf die kommenden Herausforderungen.

Sie wollen nun doch etwas mehr über mich erfahren? Sehr gerne.

Zum Beispiel treffen Sie mich regelmässig an den Delegiertenversammlungen oder beim Bundeshaus aktuell unserer Bundespolitiker an. Beide Anlässe stehen jeder und jedem offen. Oder schauen Sie unter <https://ragoni-fdp.ch> oder auf LinkedIn vorbei.

Mit liberalen Grüssen



Enrico Ragoni
Präsident FDP.Die Liberalen
60+ Kanton Luzern